

Ä306 Ideenschmiede und Zukunftslabor: Wissenschaft und Hochschule

Antragsteller*in: Sahra Damus (Frankfurt-Oder KV)

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu 2.3

In Zeile 21 löschen:

~~Auch wollen wir den Hochschulen als Arbeitgeberverbund Tarifhoheit geben. Nur so kommt es in Hochschule und Wissenschaft zu Beschäftigungsverhältnissen, die durch Tarifvereinbarungen abgesichert sind.~~ Wir wollen dem Berliner Modell folgen und endlich einen eigenen Tarifvertrag für die studentischen Beschäftigten realisieren.

Begründung

Die Hochschulen wären keineswegs die besseren Verhandlungspartner, die Tarifhoheit sollte weiterhin bei der Tarifgemeinschaft der Länder liegen. Letztere hat eher ein politisches Interesse an guten Beschäftigungsbedingungen und sorgt für einheitliche Bedingungen. Sonst würde ein deutschlandweiter Flickenteppich entstehen. Was soll daran wünschenswert sein?